



C.D. Haute Saône



COMITE DEPARTEMENTAL OLYMPIQUE ET SPORTIF



D.D.J.S.Haute Saône

Commission Départementale Fair-Play

Siège Social : D.D.J.S. 1, cours François Villon 70000 Vesoul
Tél : 03 84 97 12 00 – Fax 03 84 75 06 07

ACTUALITES 2005 DU COMITE DEPARTEMENTAL

DES MEDAILLES DE JEUNESSE ET SPORTS DE LA HAUTE-SAÔNE

- Lundi 19 décembre** En partenariat avec le FCPM (Football Club du Pays Minier) de Champagny, la commission départementale fair-play a organisé un tournoi fair-play des moins de 15 ans. Douze équipes étaient présentes. En début de tournoi : lecture de la charte de comportement du joueur et durant l'après-midi passage obligatoire au stand fair-play. Les spectateurs arboraient le logo « Hors Jeu | Violence – En Haute-Saône je suis fair-play ». Ils ont tous reçu la charte du spectateur.
- Jeudi 15 décembre** Cérémonie officielle des Prix Départementaux du fair-Play, celle-ci s'est déroulée au Conseil Général de Haute-Saône en présence de Messieurs Yves Krattinger, Sénateur et Président du Conseil Général, Hervé Carrère, Directeur départemental de Jeunesse et Sports, Jean Claude Ayala, Président du CDOS. André Caillet, président de la commission départementale fair-play animait la cérémonie et représentait également les médaillés de jeunesse et sports. Jean-François Grunwald, président du comité régional des médaillés nous a fait l'honneur de sa visite. C'est en présence de plus d'une centaine de personnes sportifs, élus, membres du comité directeur des médaillés et anciens lauréats fair-play que la cérémonie s'est déroulée.
- Vendredi 9 décembre** Assemblée générale de l'OMS de Vesoul, lieu où nous sommes représentés avec la mise en place de deux actions en partenariat : le Parcours du cœur et le week-end sport en famille.
- Mardi 6 décembre** Le président est présent à l'assemblée générale de l'USEP, un partenaire incontournable pour les actions de prévention.
- Vendredi 2 décembre** Assemblée générale du comité départemental de cyclisme, présence d'André Caillet avec une intervention sur les actions fair-play dans le cyclisme.
- Lundi 28 novembre** Réunion de la cellule de veille en Préfecture, le président André Caillet est présent et fait part des différentes actions de promotion à travers les actions fair-play, dans le cadre de la lutte contre la violence et les incivilités dans le sport.
- Mercredi 23 novembre** Représentant la commission départementale fair-play et les Médaillés de Jeunesse et Sport André Caillet et présent à la remise des récompenses du cross départemental UNSS au lac de Vaivre à Vesoul.

- Lundi 21 novembre Rendez-vous au Conseil Général de Haute-saône pour la préparation des Prix Départementaux du fair-Play. Ils se dérouleront au Conseil Général le jeudi 15 décembre à 18 h.
- Dimanche 20 novembre Match de coupe de France FC Noidans et US Créteil : Mrs Caillet andré, Brenet Raymond et salomé Philippe de l'OMS de Vesoul ainsi que Philippe David de l'USEP représentait la commission départementale fair-play. Ils ont distribué aux 2000 spectateurs, aux deux entrées, la charte de comportement du spectateur en format A5 et le Logo auto collant « Hors jeu la violence – En Haute-Saone je suis fair-play ».
- Vendredi 18 décembre Réunion en Préfecture pour la dernière mise au point du match FC Noidans et US Créteil, dans le cadre du 7^{ème} tour de la coupe de France.
- Mardi 15 novembre Présence du Président André Caillet et de Jacques Beissel vice-Président à la présentation des projets « Fais nous rêver » à Gray.
- Mardi 8 novembre** Réunion du comité régional à Besançon : présence d'André Caillet, Fernand Larrière, Paul Faivre et Max Monney.
- Jeudi 27 octobre Réunion de la commission départementale fair-play à la DDJS.
- Samedi 22 octobre Invitation à l'assemblée générale du comité départemental de Judo. Le président est présent.
- Vendredi 7 octobre Réunion en préfecture de la commission d'attribution des médailles de Jeunesse et Sports. Fernand Larrière et André Caillet étaient présents.
- Dimanche 2 octobre Partenaire avec les familles rurales sur la fête de la famille à Gy, la commission départementale fair-play, animée par le comité départemental des médaillés de jeunesse et sports est présent sur la manifestation. André Caillet, Yves Dormoy et Evelyne son épouse animeront le stand sur la journée. Beau succès, de nombreuses familles et leurs enfants ont fait connaissance avec le fair-play.
- Samedi 1^{er} octobre Invité à la manifestation de la fête de la jeunesse à Champagny, commune avec de nombreuses manifestations fair-play, André Caillet se rend à la fin de la manifestation pour la remise des récompenses.
- Dimanche 25 septembre Nous sommes présents à la manifestation du Bi cross à Vesoul, 2^{ème} manche du championnat de Franche-Comté, avec la mise en place du stand d'animation fair-play. Notre commission départementale a un excellent partenariat avec le comité départemental de cyclisme. A ce titre, il a d'ailleurs reçu un courrier de félicitations du président Jean Pitallier, de la fédération française de cyclisme.
- Jeudi 22 septembre réunion du comité départemental des médaillés de jeunesse et sports à la maison des associations de Vesoul.
- Samedi 17 septembre Jacques Beissel continue d'animer le stand fair-play à Gray avec Didier Stiefvater président de l'OMS de Gray et membre de la commission départementale fair-play.

André Caillet est présent toute la journée à Vesoul pour la fête du sport en famille organisée par l'OMS de Vesoul.

- Vendredi 16 septembre Fête de la jeunesse à Gray animation du stand fair-play avec le président de l'OMS de Gray et André Caillet sera présent le vendredi matin, retenu à Vesoul l'après-midi à la réunion organisé par le comité départemental de cyclisme, pour l'organisation de la semaine européenne jeunes cyclotouristes à Vesoul en juillet.
- Vendredi à 18 h, maison des associations , palmarès de la ville de Vesoul, André Caillet, président du comité départemental des médaillés de jeunesse et sports était présent et à félicité les nombreux sportifs et dirigeants récompensés.
- Mercredi 14 septembre Assemblée générale de l'UNSS au lycée agricole de Vesoul. Le président André Caillet remet officiellement la lettre de félicitations nationale de l'AFSVFP à Michel Catton, professeur de sport au collège Gérôme pour son geste fair-play, déjà récompensé à la dernière remise de récompenses des Prix départementaux du fair-Play.
- Jeudi 8 septembre Réunion du comité régional des médaillés de jeunesse et sports à Besançon : présence d'André Caillet, Fernand Larrière, Paul Faivre et Max Monney.
- Mardi 6 septembre Réunion de dernière mise au point à Gray pour la fête de la jeunesse, Jacques Beissel représente notre comité.
- Dimanche 4 septembre Invité par le comité d'organisation de " Vesoul qui roule ", Vesoul Noidans cyclisme, le président se rend à la clôture de la manifestation.
- Mercredi 31 août André Caillet se rend à une réunion en mairie de Gy pour l'organisation du week end " Sport et Familles " avec les familles rurales. Nous mettrons en place le stand d'animation Fair-Play.
- Week-end 19 août Triathlon de Vesoul, notre commission départementale et les médaillés de Jeunesse et Sports sont partenaires. Nous offrons trois coupes et un trophée Fair-Play. Des affiches " Non à la violence dans le sport et dans la vie, sur le respect de l'arbitrage et des triptyques " Sportifs soyons fair-play sont sur le site. André Caillet est présent durant la manifestation et les remises de récompenses.
- Lundi 20 juin Dans le cadre de la Fête sport et familles, mise en place par le Ministère, en octobre, le président de la commission fair-play est invité à une réunion à la mairie de Gy. L'objectif est de participer avec le stand d'animation fair-Play.
- Dimanche 20 juin François et Danielle Multon, vice-présidente du C.D. des médaillés de Jeunesse et sports, anime le stand fair-play, au championnat de France Inter-armées de tir à l'arc, à Luxeuil les Bains.
- Samedi 18 juin André Caillet, invité à l'assemblée générale du district de foot de la Haute-saône fait une intervention sur le fair-play et remercie le District pour le travail fait ensemble dans le cadre de son partenariat.
- Vendredi 17 juin Le Président André Caillet participe à la cérémonie de clôture du tour USEP à Scey-sur-saône.

- Jeudi 16 juin Assemblée générale de l'Office Municipal de Gray, André Caillet, invité à faire une intervention sur le fair-play et les actions mises en place sur le département.
- Samedi 11 juin Comité Directeur du C.D. des médaillés de jeunesse et sports de la Haute-Saône, à 14 h 30, à la Maison des associations de Vesoul.
- Samedi 11 juin Finales de la coupe de haute-Saône de handball. Le président de la commission départementale fair-play est présent.
- Mercredi 8 juin Tournoi de foot de l'Association sportive et culturelle de Bourdault. Le fair-play mis à l'honneur dans toutes les catégories. André Caillet est présent, une coupe offerte
- Mercredi 8 juin** Partenariat UNSS : régates au lac de Vesoul Vaivre, André Caillet sera présent, 1 coupe et 5 thee-shirts offerts.
- Dimanche 5 Juin Partenariat Fair-Play mis en place à l'occasion de la 7eme manche du championnat Nord-Est de BMX.
- Samedi 28 mai Mise en place du stand d'animation fair-play à la fête de quartier des Rêpes à Vesoul. Yves Dormoy, secrétaire du CD Médaillés Jeunesse et Sports, Mohamed Chakafi, arbitre de ligue et André Caillet l'ont animé. L'après midi Fernand Larrière, Président honoraire du CD 70 est venu faire une petite visite.
- Mercredi 25 mai Rencontre avec le vice-président de Vesoul Noidans Cyclisme, responsable de la section BMX, afin de mettre en place un partenariat Fair-Play.
- Lundi 23 mai André Caillet rencontre le président, Thierry Navarro, de la section BMX du club Vesoul Noidans Cyclisme afin de mettre en place un partenariat sur le fair-play avec le club.
- Mercredi 18 mai Rencontre sports collectifs de l'USEP au stade de Pontarcher de Vesoul. Mise en place du stand d'animation fair-play tenu par André Caillet, qui a remis une coupe offerte par les médaillés de jeunesse et sports.
- Dimanche 15 mai Partenariat fair-play avec le club de foot de Luxeuil pour sa manifestation la LUX'CUP. Marcel Pey a représenté notre comité départemental et la commission fair-play au palmarès. Il a remis la coupe du fair-play à l'équipe de Saint Vit. Une coupe des médaillés a été également offerte.
- Dimanche 1^{er} mai Danielle et François Multon présents le dimanche 1^{er} mai à Corbenay avec le stand d'animation fair-play sur une rencontre foot. Des récompenses ont été données aux deux gardiens de but et à l'arbitre pour leur bon comportement.
- Lundi 25 avril Réunion bilan, avec les partenaires du comité départemental des médaillés de jeunesse et sports, OMS Vesoul, Cœur et Santé et Vesoul Vélo Evasion, sur le parcours du cœur 2005.
- Dimanche 24 avril André Caillet participe à la remise des trophées de la ronde cycliste de Haute-Saône. Le partenariat mis en place avec le comité départemental sur la construction de la charte cycliste a été mis à l'honneur. Laurent Mangel coureur professionnel et ancien licencié à Vesoul a été nommé parrain de la charte.

- Samedi 23 avril La commission départementale Fair-Play a mis en place en partenariat avec le comité départemental de [cyclisme de la Haute-Saône](http://www.cyclisme70.fr.st) (www.cyclisme70.fr.st), et son Président Roland Jeudy, une charte de comportement des coureurs cyclistes. Elle a été officialisée ce week-end au départ de [Champagney](http://www.champagney.com) (www ;champagney.com). Avant de signer la charte, les 25 équipes engagées ont pût discuter avec Philippe Parisot, conseiller municipal de la commission des sports, Roger Tolusso, du comité Directeur des Médaillés de Jeunesse et Sports et André Caillet le président de la commission départementale.
- Vendredi 15 avril Présentation de la Ronde cycliste de Haute-Saône au Conseil Général. La commission départementale fair-play en partenariat avec le comité départemental de cyclisme a construit la charte du coureur cycliste. André Caillet est présent. La charte sera officialisée le jour du départ de la ronde, samedi 23 avril, à Champagney. Il sera demandé aux coureurs de signer la avant le départ.
- Jeudi 14 avril Réunion de bureau du comité départemental des médaillés de jeunesse et Sports de la Haute-saône à la Maison des associations de Vesoul
- Dimanche 9 avril De nombreuses actions mises en place sur le département. Sur Gray et Marnay avec Jacques Beissel, vice-président, au foot et au tennis. Danielle Multon vice président et François Multon à Fougerolles et Aillevillers avec animation du stand Fair-Play.
La municipalité d'Héricourt a offert un verre d'amitié en l'honneur du fair-play, à Champagney avec Philippe Parisot, Conseiller municipal, de la commission sports : signature de chartes, trophée à la meilleure équipe sur la journée de dimanche. Et puis, tous les clubs et les municipalités qui se sont mobilisés et qui n'ont pas signalés leurs actions.
Il faut également remercier l'Est républicain et Le Pays de Franche Comté qui ont relaté ce week-end Fair-Play par de nombreux articles.
- Samedi 9 avril** Le président de la commission départemental fair-play se rend à Champagney pour la signature de la charte des joueurs, des jeunes espoirs de Champagney. Hervé Carrère, Directeur départemental de jeunesse et sports, assistait à la cérémonie menée par Gérard Poivez, Maire Conseiller général et Philippe Parisot Conseiller sport.
- Mercredi 6 avril Conférence de presse au stade René-Hologne de Vesoul pour le lancement du week-end fair-play, en présence d'Hervé Carrère Directeur départemental de jeunesse et sports, Jean-Claude Ayala Président du CDOS et Guy Parmentelot Adjoint chargé des sports de la ville de Vesoul. André Caillet, président de la CDFP a mené les débats sur le respects de l'arbitrage avec des présidents de comités départementaux et des arbitres de foot, hand, basket, rugby et tir à l'arc.
- Dimanche 3 avril Des partenariats fair-play avec les organisateurs des manifestations sportives des Foukées de la Motte et du tournoi international minimes de judo.
- Dimanche 3 avril En partenariat avec l'association Cœur et Santé, l'Office Municipal des sports et Vesoul Vélo Evasion, notre comité départemental a organisé le parcours du cœur autour du lac de Vesoul Vaivre.
- Mercredi 30 mars Dans le cadre de la semaine de l'Usep, dont le thème est le Fair-Play, le stand fair-play est mis en place au triathlon Usep à Luxeuil avec confection de la chaîne du fair-play.

Samedi 26 mars	Nuit des cinq boxes à Vesoul, un partenariat fair-play a été mis en place avec l'AGM Full Contact, club organisateur. Le président se rend à la manifestation.
Jeudi 24 février	Réunion de la commission départementale d'attribution des médailles de bronze en préfecture.
Jeudi 17 mars	Réunion des deux trésoriers Bernard paradis et Robert Parietti du comité départemental des médaillés pour le passage de relais
Mardi 15 mars	Réunion à la mairie de Gray pour la mise en place du stand fair-play lors de la fête de la jeunesse le 17 septembre.
Lundi 14 mars	Le président de la commission départemental fair-play est invité au Conseil général à la remise des trophées de l'ASA Luronne.
Jeudi 10 mars	Participation à une réunion mise en place par la DDJS sur les dossiers FNDS.
Samedi 5 mars	Réunion du comité directeur des Médaillés de Jeunesse et Sports à la maison des associations de Vesoul, pour élection du Comité directeur. Le nouveau président André Caillet a défini son projet et exprimé la façon dont il entend travailler.
Vendredi 4 mars	André Caillet participe à une réunion au collège de Noidans pour faire le point sur le projet " Respect et Fair-play " au collège.
Samedi 26 février	Assemblée Générale du Comité Départemental des Médaillés de jeunesse et Sports à Fougerolles. Fernand Larrière, Président depuis 1987 ainsi que Robert Pariétti trésorier depuis 1986, quittent leurs fonctions tout en restant au comité départemental. André Caillet est élu à l'unanimité Président du Comité Départemental des Médaillés de Jeunesse et Sports de la Haute-Saône.
Lundi 21 février	Réunion avec le comité départemental de cyclisme pour mis au point d'une charte de comportement.
Samedi 12 février	Réunion du Comité Directeur des Médaillés de Jeunesse et Sports, à la Maison des associations de Vesoul, en vue de la préparation de l'Assemblée générale.
Samedi 5 février	Invité par la municipalité de Lure à la remise des trophées du sport, le président se rend à l'invitation.
Samedi 29 janvier	Le président de la commission départementale, André Caillet se rend à l'invitation du président de l'OMS (Office municipal du sport) pour une intervention sur le Fair-Play. L'OMS d'Héricourt et son président Christian Laval sont partenaire du Fair-Play.
Vendredi 28 janvier	André Caillet et Marcel Guenot animent le stand à Rioz en matinée.
Jeudi 27 janvier	Sur la journée animation du stand au collège de Rioz avec André Caillet et l'USEP, des partenaires du Fair-Play et membres de la commission départementale, Marcel Guenot son président et Gilles Froidevaux le délégué USEP.

- Mardi 25 janvier En matinée le président de la commission Fair-Play André Caillet, accompagné du délégué UFOLEP, Manuel Cunet, animent le stand Fair-Play au collège.
- Lundi 24 Janvier Mise en place du stand d'animation Fair-Play au collège Jules Jeannenez de Rioz par André Caillet.
- Samedi 22 janvier Assemblée générale des médaillés du Doubs à Besançon. Fernand Larrière et André Caillet répondent à l'invitation.
- Vendredi 21 janvier A l'invitation du président du Sporting club de Saint-Loup-Corbenay-Magnoncourt, André Caillet président de la commission départementale Fair-Play, accompagné du président Fernand Larrière, se rend à la réception organisée par le club, qui a reçu le challenge du Fair-Play.
- Jeudi 20 Janvier Participation d'André Caillet et Fernand Larrière à l'assemblée générale du Comité départemental olympique et sportif.
- Mercredi 19 janvier Remise officielle de la promotion 2004 des médailles de Jeunesse et Sports en Préfecture, en présence d'Hervé Masurel, Préfet de Haute-Saône, Hervé Carrère, Directeur départemental de Jeunesse et sports, Jean Claude Ayala Président du CDOS et Fernand Larrière Président des Médaillés de Jeunesse et sports
- Samedi 15 janvier André Caillet se rend à l'invitation de l'Assemblée générale de Vesoul Vélo Evasion.
- Samedi 8 janvier Concours de Tir en salle à Lure : Partenariat avec le club de la première compagnie d'arc " Les Archers Lurons ". François et Danielle Multon, des médaillés de jeunesse et sports, animent le stand Fair-Play. Le trophée Fair-Play a été remis à un archer de Corre.